

Liebe Mitglieder des Studierendenparlaments,

hiermit bewerbe ich (Franzi, sie/ihr) mich als Co-Referentin für das Referat für Finanzen.

Seit einem Jahr habe ich nun das Referat für Ökologie und Umweltschutz als Referentin in der Verfassten Studierendenschaft besetzt. Dabei konnte ich einige Erfahrungen in der Hochschulpolitik sammeln.

Wir haben als Referat verschiedene Veranstaltungen (mit-)organisiert, Vernetzungsarbeit koordiniert, die Verhandlungen zum Semesterticket mit geleitet, die Uni auf ihrem Weg zum Klimaschutzkonzept begleitet und uns auch sonst im RefRat eingebracht. Dabei hat mir vor allem die Organisationsarbeit viel Freude bereitet, weshalb ich mich jetzt für das Finanzreferat bewerbe.

Meine bisherige politische Arbeit war intensiv auf klima- und umweltpolitische Themen bezogen, das möchte ich gerne ändern und eine neue Aufgabe übernehmen.

Im letzten Jahr konnte ich außerdem viel über die Hochschulpolitik und die (demokratischen) Prozesse in der Universität lernen - ich bin Mitglied des Akademischen Senats, Teil der Haushaltskommission (in dieser Legislatur auch stellvertretende Vorsitzende) und weiterer Kommissionen des Akademischen Senats der HU. Dabei habe ich in meiner Arbeit auch viel Augenmerk auf haushälterische Themen gelegt. In der Haushaltskommission haben wir intensiv den Haushalt der Universität verändert und auch sonst einiges an Arbeit geleistet. Besonders spannend finde ich momentan die Kontenstruktur der HU, die sich leider größtenteils bei der Deutschen Bank befindet. Das müssen wir nun als kritische Stimme in dieser Universität angehen.

Doch nicht nur in der Hochschularbeit der HU gibt es vieles, auch im RefRat warten noch viele Aufgaben, derer ich mich gerne annehmen und Carl im Finref unterstützen möchte - wir müssen einen Haushalt für das kommende Jahr erarbeiten, Wirtschaftsprüfungen und eine umfassende Inventur durchführen und auch sonst die Personalstruktur und Ausgaben der Studierendenschaft am Laufen halten. Gerne würde ich im Referat für Finanzen meinen Teil dazu beitragen.

Ich bin 19 Jahre alt, studiere Jura im 4. Semester und wohne, seitdem ich klein bin, in Berlin. In meiner Freizeit mache ich viel zu viel Hochschulpolitik, backe gerne Bananenbrot und bin ein Pferdemädchen :)

Bei Fragen könnt ihr gerne auf mich zukommen! Ich bitte von Herzen um euer Vertrauen und eure Stimme!

Solidarische Grüße

Franzi :)

Liebe Mitglieder des StuPa,

hiermit bewerbe ich (Carl, er/ihn) mich um eine zweite Amtszeit als Referent für Finanzen. Eigentlich solltet ihr mich alle bereits von den Berichten des Finanzreferats im StuPa kennen, vielleicht auch von der Zusammenarbeit im RefRat oder ihr habt mich vorm RefRat rauchen gesehen.

Eigentlich ist meine erste Amtszeit noch nicht abgelaufen, gewählt wurde ich im August 2022. Dennoch möchte ich mich jetzt zusammen mit Franzi zur (Wieder-)Wahl stellen, damit das Finanzreferat mit einem starken Mandat seine Arbeit fortsetzen kann.

In der letzten Amtszeit habe ich zusammen mit Vincent und den Angestellten im Finanzreferat einige große Prozesse angestoßen, von denen ich euch im StuPa so gut es ging berichtet habe. So haben wir uns daran gemacht, die Arbeit mit den Fachschaftsvertretungen zu verbessern und einen neuen Finanzleitfaden für Fachschaftsfinanzer\*innen geschrieben (der letzte war von 2016). Wir haben endlich Wirtschaftsprüfungen beauftragt und durchführen lassen, die Jahre 2017 und 2018 sind geprüft und können dann im nächsten StuPa zur Entlastung vorgelegt werden. Wir haben einen umfassenden Prozess bei unseren Beschäftigungsstrukturen begonnen und bezahlen endlich unseren Beschäftigten ein besseres Gehalt. Wir haben eine Prüfung durch den Landesrechnungshof ziemlich genau ein Jahr lang begleitet und nun fast zu Ende gebracht. Und auch in der Zusammenarbeit mit der HU haben wir einige umfassende Veränderungen begonnen. All diese Sachen haben wir im Team durchgeführt und auch nur mit einem motivierten und kompetenten Team ist die Arbeit im Finanzreferat überhaupt zu bewältigen. Ich bin überzeugt davon, dass Franzi und ich zusammen mit den Angestellten im Finanzreferat und allen anderen beteiligten Strukturen in der Lage sind, die Arbeit im besten Interesse der Studierendenschaft fortzuführen.

Und es ist wichtig, dass wir die Arbeit fortführen, denn die meisten der angesprochenen Veränderungen, die wir im (alten) Finanzreferat auf den Weg gebracht haben, sind noch nicht abgeschlossen. Es stehen weitere umfassende Aufgaben an, Franzi hat in ihrer Bewerbung schon die meisten genannt. Daher bitten wir euch um euer Vertrauen und eure Stimme, damit wir gemeinsam im Finanzreferat die Arbeit gut fortsetzen können.

Noch kurz zu mir: ich studiere Jura aktuell im 6. Semester, bin stellvertretendes Mitglied im Akademischen Senat, Mitglied in der Haushalts-, der Entwicklungsplanungs- und der Standortentwicklungskommission des AS sowie Mitglied in der Haushaltskommission der Juristischen Fakultät. Mittlerweile bin ich mit den Finanzreferaten der anderen Berliner ASten relativ gut vernetzt und freue mich darauf, die Zusammenarbeit auch hier weiter auszubauen. Abseits von Uni-Themen interessiere ich mich sehr für Rechtskritik, Antirepressionsarbeit, liebe Wandern und Bergsteigen und bin gelegentlich ein relativ musikalischer Mensch.

Ein Tipp: wann immer möglich, benutzt beim Kochen ganze Muskatnüsse und nicht bereits geriebene, der Unterschied ist riesig.

Solidarische Grüße  
Carl